
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「それでこそロータリー」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ：

閉　会　点　鐘 ：  13:30

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

8月のお誕生祝

伊泊・住川・多田羅　各会員　

出席規定免除者数 4 市民会館 5F 教育委員会会議室　19：30～

75.00

73.917月6日

出　席　率

修正出席率

・10/12(水)　 　　　　　 　休会日　　 　 　　　　　　　  61.90

・10/19(水)　  塩谷 眞治 ガバナー補佐訪問  　 　　　　　　　  

 2022～2023年度

1102 10 54

 国際ロータリー・テーマ

イマジン ロータリー
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ

■会長：白川初美　 ■幹事：大川卓也　■会報委員長：北田宗男　

・10/11(火) 大東市こ連フェスティバル参加作品審査　大東

「 米山奨学月間に因んで 」　西垣 文雄 米山奨学委員長

次回（10/19）のお知らせ

欠　席　者　数

塩谷 眞治 ガバナー補佐訪問

8

13

会　員　数 25

9

出　席　者　数

28

大阪YMCA国際文化ｾﾝﾀｰ 2F 13:30-15:00　Zoomｳｪﾋﾞﾅｰ

・10/8(土)　公共イメージ向上委員会セミナー　北田

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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・お誕生日のお祝いを頂いて。　伊泊会員

・皆さんお久しぶりです。お会い出来て嬉しいです。伊泊会員卓話楽しみにしてい

　ます。　荒金・大東・住川・白川　各会員

・お久しぶりです。　糸川・北田・岡野　各会員

・久し振りにお会い出来嬉しいです｡これからの例会が続く事を祈ります｡ 西垣会員

・久し振りの例会やっぱり皆さんのお顔を見られるのはいいものですね。庵谷会員

・涼しくなりました。秋ですねー。　田中会員 ・例会再会を祝して。　清水会員

・皆様お久し振りです。10/15友交会 生国魂神社於 お茶会のご案内です｡ 青田会員

今期累計額

≪　会長の時間　≫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　白川　初美

例会が再開できたこと、元気な皆様にお会いできたこと、とても嬉しいです。

今月8日､イギリスの君主として歴代最長となる70年にわたって在位してきたエリザ

ベス女王が96歳でご逝去されました。英国民、国際社会からも女王の功績を称え、

多くの追悼する声に、英国の伝統、歴史、女王の功績の偉大さや、厳粛なる国葬を

ニュースで拝見し、とても感銘を受けました。また､昨日（9月27日）には､今年7月

に糾弾に倒れた安倍晋三元首相の国葬が国民の賛否両論が渦巻く中で執り行われま

した。その中で、友人代表として菅義偉前首相の弔辞に深く考えさせられました。

 弔辞内容の一部抜粋になりますが、

『衆議院第一議員会館､1212号室､あなたの机には､読みかけの本が一冊､ありました。

岡義武著の「山県有朋」です。

ここまで読んだ､という最後のページは､端を折ってありました｡そして､そのぺージ

には、ﾏｰｶｰﾍﾟﾝで線を引いた所がありました。しるしをつけた箇所にあったのは､い

みじくも､山県有朋が､長年の盟友､伊藤博文に先立たれ､故人を偲んで詠んだ歌であ

りました。

総理、今、この歌くらい、私自身の思いをよく詠んだ一首はありません。

　かたりあひて尽くしし人は先立ちぬ 今より後の世をいかにせむ 』

　菅氏が安倍氏と共に日本国の発展のために戦ってきた友として、心から友を愛し、

信頼し、尽くしてきたことを強く感じる言葉でした。

　私の父も病床の母の事を「戦友」だとよく言っています。若い時にはあまり感じ

ませんでしたが、最近ではその言葉の深さをひしひしと感じるようになってきた

ように思います。

　盟友とは、固い約束を結んだ友を意味しています。親友とは、心を許し合ってい

る友の事を意味します。戦友とは、厳しい競争を共に経験した仲間、友を意味しま

す。大東中央ロータリ－クラブも、設立から26年、苦楽を共にしながら、活動し続

けてきたメンバ－が親友、盟友として今もなお活動し続けていることはとても素晴

らしい事であり、宝物であると思います。これからも私達は共に支え合いながら、

互いを慈しみ、より良い関係を深め、活動の輪を拡げていこうと思っております。

当　日　計 ¥28,000

¥124,000

ニコニコ箱
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[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事代理会長　　白川　初美

・地区大会のPRについて

　当初9/28(水)に高槻RCより実行委員会の方が来られる予定でしたが、

　緊急事態宣言が発令されたため来週10/5(水)へ変更となりました。

・事務局　明日9/29(木)午前中に健康診断の為午後から出勤致します。

・コロナ禍で休会の際の8月､9月の理事会議事録はFAXにてお知らせいたしましたが、

　再度週報に掲載させて頂きたいます。皆さまご査収の程宜しくお願い致します。

・9月28日(水)例会場11時30分より臨時理事会開催しました。

出席者　白川・青田・清水・住川・岡野・庵谷・荒金・大東・田中

議事録

①台湾地震の事について

　国際奉仕荒金委員長より、

　事務局の方から現地台中南門RCへ確認を取っている状況連絡が取れ次第、当クラ

　ブとしてどのようにしていくのか検討していく。

②大阪桐蔭中学校高等学校体育祭について

　コロナ禍の為来賓無しで開催するそうです。

③大川卓也幹事　9月末で退会　承認

④クリスマス例会の日時の変更

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

お誕生日おめでとうございます。
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〔委員会報告〕

　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　田中親睦活動委員長

2022年7月28日(木) 於 割烹秀にて新会員歓迎会を開催しました。

たくさんご参加いただきありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　岡野職業奉仕委員長　

職業奉仕月間に伴って、地区よりロータリーの友へ掲載のご依頼がありました。

掲載をご希望の方は「あなたが作っているものは？」をコメント100文字～400文字

程ご執筆いただき､クラブ名、氏名、ご連絡先（携帯・メールアドレス）を9月30日

(金)迄に事務局までご連絡をお願い致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2021-22年度幹事　　住川　奈美

　2021-22年度の決算が中島会計士による監査が無事終わり、書面での理事会を開

催し、承認を頂きました。決算内容につきましては2021-22年度活動報告の中にま

とめてご報告いたします。
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　庵谷社会奉仕委員長　

皆様、お久しぶりです。

やはりこのように皆様と直接お会いできてうれしい限りです。

それでは、社会奉仕委員会より報告させて頂きます。

一つ目は、青森県の豪雨災害についての支援金の件です。

例会にて案内をさせて頂いたのですが、その後は祝日などの関係もあり、例会が開

催されずに本日に至ってしまいました。

その中で、本件については、事務所宛にお持ち頂くか、振り込んで頂けないかと、

厚かましくも失礼なお願いをする事になってしまいました。

にもかかわず、皆様から７、０００円もの寄付を頂戴しました。

既に、この寄付金は、事務所より送金させて頂きました事を報告させて頂きます。

誠にありがとうございました。

続きまして２つ目です。赤い羽根の共同募金について、社会奉仕委員会でお一人様

５００円として人数分のバッジを購入させて頂きました。

後ほど、皆様にお配りしますので、よろしくお願い致します。

青少年奉仕委員会報告　　　      　青少年奉仕委員長　大東雅代 代理 岩本静江

大東市立野外活動センター(キャンピィだいとう）

令和4年度　夏季オープニングセレモニーが下記の通り開催されました。

日　時　　令和4年7月17日（日）午後7時より

会　場　　キャンピィだいとう（大東市立野外活動センター）

参加者　　岩本静江

コロナ禍のため参加者の制限があったようでいつもより少ないようでした。

第1部　キャンプリーダー認定書交付式　58名

第2部　会食・及び来賓の皆様の自己紹介とリーダー達にメッセージを送る。

第3部　セレモニーファイヤー　リーダー達の決意表明

　この夏、センターを利用する人々のお世話をする58名のリーダー達に、皆さんよ

り、暖かい励ましの言葉が送られました。

リーダーの皆さん、どうぞ事故の無いよう頑張って下さい。

わが大東中央ロータリークラブ20周年記念事業において寄贈した黄色のＴシャツが

輝いておりました。

8月27日に行う予定のエンディングはコロナ禍のため中止となりました。

大東市立野外奉仕センターについての説明は小冊子をお配りします。ご参照くださ

い。
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わがロータリーとの関わりは下記の通りです。

2001年12月　第1回　ミニ果実園植樹　  30万円相当
2002年12月　第2回　　　　　　植樹　  15万円相当

2003年7月          ウインドブレーカー(50枚)寄贈

2003年12月  第3回　　　　　　植樹　　3万円相当

2004年12月　第4回　記念石碑及び植樹　40万円（地区補助金）

2016年4月　 Ｔシャツ　帽子（それぞれ80枚）20周年記念事業

●））先週の卓話（（●

 　「　現 状 報 告　」

　 　　伊泊　規子　会員

　1996年3月14日入会させて頂いて　早や26年。

思えば長い間の様な、短かった様にも思います。

　当時40名程集まって色々ロータリーの内容を聞かして頂きましたが、私が最も感

銘した事は、主人とフィリピン等東南アジアに旅した際、目の当たりにしたポリオ

の少年達を見てポリオ撲滅戦略を行っていたロータリーに深く心を打たれました。

　これからは「自分らしく生きることを、そして自分の好きなことを主にして、年

を重ねていきたいな」と思っています。

でもこれからの毎日を心地よく過ごすためには、何といっても健康が一番大切です。

私も85歳になり、どこといって悪いところは、現在ありませんが、やはり以前と比

べると､何となく身体が重く､動くことがしんどくて､機敏な動作は､しにくくなって

おります。

毎日、「家族には負担をかけたくない」とその思いから、エアロビクスにでも習い

に行こうと思っていますが、息子が「外へ出て、ケガでもしたら、又、車で運転し

たらあぶない！」とか言って、思うようには何事もさせてくれません。

　唯一、大東中央ロータリーで皆様とお会いし、楽しいひと時を持てるのが一番の

ごちそうです。

どうぞいつまでもよろしく、ご指導・ご鞭撻下さいませ。　
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